



Bénélie Liliosa Kimia Foukoulou
Sœur Hospitalière du Sacré Cœur de Jésus

Josefina 2017

Province de France

Je m'appelle Bénélie Liliosa Kimia Foukoulou, je suis née à Brazzaville, en République du Congo. J'ai deux frères et sœur, je suis l'aînée.

Enfant, je faisais déjà partie d'un groupe vocationnel de ma paroisse. Il est difficile pour moi d'expliquer comment j'ai ressenti l'appel du Seigneur, je ne savais pas non plus ce que signifiait être religieuse, mais **je désirais plus que tout aimer Dieu et le servir**, au milieu des hommes et des femmes "affamés et assoiffés" de sa Parole. Grâce à la foi reçue de ma grand-mère et à mon engagement chrétien, ce désir a grandi en moi tout au long de mes études.

J'ai connu la Congrégation des Sœurs Hospitalières du Sacré-Cœur de Jésus par l'intermédiaire du Père Nicaise Semo Milandou, prêtre et religieux de la Congrégation de la Société du Saint Sacrement qui fut mon conseiller spirituel. Du fait qu'il n'y avait aucune présence hospitalière dans mon pays, en septembre 2008 je me suis rendue à Kinshasa, en République Démocratique du Congo, pour participer à un camp vocationnel, pendant une semaine. J'ai pu y rencontrer le Christ compatissant et miséricordieux dans la mission hospitalière, **cette expérience m'est allée droit au cœur, à travers les personnes souffrant de maladie mentale**. De plus, en partageant la vie communautaire avec les Sœurs Hospitalières je me suis sentie en famille, elles m'ont transmis l'Hospitalité dans leur façon d'être, de faire, de vivre et d'accueillir.

Vie hospitalière

En décembre 2008, après avoir terminé mes études secondaires, je suis entrée dans la Congrégation en tant qu'aspirante ; en septembre 2009, j'ai commencé le postulat ; de septembre 2010 à septembre 2012, le noviciat, au Cameroun. Après ma première profession, j'ai étudié deux ans les "Sciences Religieuses" au Cameroun, puis j'ai effectué deux ans de mission dans nos centres de Yaoundé et Douala, au Cameroun.

Ce que je retiens de mon étape de juniorat, c'est la Miséricorde de Dieu et l'amour du Christ que j'ai ressentis dans ma vie ; cela m'a aidée à aimer et à me laisser aimer par les autres. Je me sens profondément encouragée et soutenue par l'Esprit Saint, à la suite du Christ dans la vie religieuse hospitalière, toujours au service des personnes les plus démunies, à travers notre mission. Cette expérience a conforté mon sentiment d'appartenance à la Congrégation, elle m'a permis



d'approfondir la vie consacrée, de renforcer ma foi et de relire mon histoire personnelle.

Je fais actuellement un travail d'approfondissement pour une plus grande connaissance et évolution personnelle, afin de m'améliorer et de m'accepter en tant que femme consacrée.

Au contact des plus pauvres

Je suis très reconnaissante envers Dieu et la Congrégation pour cette opportunité et ce temps de grâce que je vis actuellement, au contact des plus pauvres. Ce sont eux les destinataires de la mission hospitalière. Je sens que Jésus est présent en eux, je contemple en eux son Visage. Je peux le constater dans leur regard, leur fragilité, leur attention, leur écoute et leur amour quand ils me serrent dans leurs bras. Je suis heureuse d'apprendre avec eux le véritable sens du mot "Miséricorde", dans mon service auprès d'eux.

Avec la grâce de Dieu, j'aspire à être une bonne chrétienne et une bonne Hospitalière, selon le cœur du Christ Miséricordieux et Bon Samaritain. Je souhaite continuer de m'identifier à la vie et à l'esprit des Fondateurs, à travers les médiations qui croisent mon chemin. **J'aimerais consacrer ma vie à servir gratuitement les sœurs dans la communauté et les malades dans la mission, à être toujours disponible pour eux.**

Merci beaucoup !